

bonjour du Havre

Par **erikania**, le 13/03/2011 à 10:14

Bonjour,
je m'appelle Erika, j'ai 24 ans et je suis actuellement en master 1 droit privé, à l'université du havre où j'ai suivi tout mon cursus.
Après des débuts difficiles, j'ai réussi à m'accrocher et à obtenir enfin cette licence tant convoitée et ce n'était pas prévu au programme, mais me voilà en master...!
En dehors de ça, je travaille en centre de loisirs et je fais la garderie matin et soir dans une école maternelle, je fais également un peu de sport, et au lieu de préparer mon TD de droit international privé ce matin, voilà que je papote ici...
Faut dire que ce n'est pas ce que je préfère.
Voilà, au plaisir de vous lire.

Par **bulle**, le 13/03/2011 à 18:12

Bienvenue sur le forum!